
２ 意見交換での質疑・意見 

【Ａさん】 

・ふるさと納税については、あまりに高額な返礼品があり歳出も増えるが、ふ

るさと納税は今後も続けていくのか。 

・寄附金については特別会計にしたほうが良いのでは。 

・私たちの意見が聞きいれられることなく、住民税などが集められ、町で使い

道が決定されている。我々の意見はどこで汲み取られるのか。 

【Ｂさん】 

・議員全員でこのような報告会を開催することは大変有意義だと思う。 

・ごみ袋が高いということがあるが、ごみ処理について岡崎市に委託している

ことが影響していると思うが、コストについてお聞きしたい。 

・ごみ袋の値段引き下げは次年度から行って頂きたい。 

・議員定数の問題は報酬の問題がある。子育て世代が年収 400万円程度では生

活できない。 

・政務活動費は紐付きになると報告がややこしいことになるので、議員報酬を

アップすることは考えられるか。 

【Ｃさん】 

・行政視察を行い、それを参考として施策として実現にした事例があれば教え

て頂きたい。 

【Ｄさん】 

・幸田町の人口は増加しているが、議員の数が減少している。全国的にも地方

議員のやり手がいないことから、定数増というわけにはいかないが、40 代

50代の方々が町政に関心を持つことに取り組んでほしい。 

・駅前整備について今後どういうところまでやるのか説明してほしい。 

・工事について町内業者の育成をしてほしい。幸田町だけ町外業者を入れて指

名入札を行っている。少なくとも町内で発注した工事については町内業者に

発注してほしい。 

 


